

志手原っ子



新緑の季節に

三田市立志手原小学校 校長 植木 俊也

若葉が映える好季節になりました。本来ならば慌ただしくスタートした学校がやや落ち着き運動会に向けてのスタートを切る時期です。新しい学年の生活にも慣れてきた子どもたちの笑顔が華やぐ初夏の始まりでもあります。

しかしながらこの春はずっと臨時休校が続いています。学校・幼稚園は教職員も感染拡大防止のため在宅勤務をとり入れています。最小限の職員で特例登校を受け入れつつ学校再開の準備をしています。課題づくり、校内教具・教材の整理、学級園の準備・・・どれも子どもたちとともに作業して、反応を確かめたり相談をしながら行うものばかりです。「こんな課題はどうだろう。これもいけそうですよ。」と職員は課題づくりを進めています。ポストインでお届けする課題が少しでもお役に立てばと思います。この苦しい時期にがんばって自宅学習を進めた成果になりますので、どうか大切にしてください。担任が回収させていただくものもあります。お手数をおかけします。私たちも1日も早い学校再開を願ってやみません。

| | |
|------------------|------------------------------|
| 【おしらせ】 | ※4月23日(木)現在の予定 |
| ◎学校再開 5月7日(木)予定。 | 7日・8日は給食なし下校 (11:50 一斉下校) |
| ◎給食開始 5月11日(月)～ | で準備が進められています。 |

三田市内外・兵庫県・近隣府県の新型コロナウイルス拡大防止の状況は厳しく予断をゆるしません。『緊急事態宣言から2週間経過しましたが、先行きが見込めない状況でもあり、休校が延長される可能性もあることをお知らせいたします。(三田市教委)』なお、本校では直前の予定変更となりましても判明しだいメール配信でお知らせします。確実に受信できるようご準備ください。